### 道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

#### 《漫然運転はしない》 考え事などをしながらの『ながら運転』は危険です

《歩行者に注意》

横断歩道はもちろん、乱横断する歩行者に注意しましょう

《スピードダウンで、視野を広く保ちましょう》 スピードが上がると視野が狭くなり危険です

# 《挟まれ・墜落・転落 足元滑らせ転倒注意》

# 信号のない交差点 車側に一時停止線 車と原付バイクが出合い頭に衝突

原付バイクの運転手が一時意識不明 車運転の女性を現行犯逮捕 ◇一時停止しないことほど恐ろしいことはない◇

◇相手が、一時停止でも、止まらない・・・かもしれない◇ ◇一時停止、止まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2023/3/11(土) 18:23

11日午前8時すぎ、愛知県の信号のない交差点で、乗用車と原付バイクが出合い頭に衝突しました。この事故 で、原付バイクを運転していた男性(52)が意識不明の重体で病院に運ばれましたが、現在は回復しています。 警察は、<mark>乗用車</mark>を運転していた、女性(53)を過失運転致傷の<mark>現行犯で逮捕</mark>しました。現場の交差点は、<mark>乗用車</mark> <mark>側に一時停止線と標識</mark>があり、警察は運転していた女性の<mark>前方不注意</mark>が事故の原因となった可能性があるとみて 詳しく調べています。

# 信号待ちのバイクに乗用車追突 バイクははずみで、前の大型トラックに追突

玉突き事故 バイクの52歳男性が死亡 乗用車運転の47歳男性を逮捕

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇ ◇「ぼ一つと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/3/11(土) 18:35

11日午前10時ごろ、滋賀県の国道で、乗用車が信号待ちをしていたバイクに追突。バイクはそのはずみで前方 の大型トラックに追突したということです。この事故で、バイクを運転していた男性(52)が胸を強く打ち病院 に運ばれましたが、死亡が確認されました。ほかにけがをした人はいないということです。警察は、乗用車を運 転していた会社員の男性容疑者(47)を<mark>現行犯逮捕</mark>しました。調べに対して容疑者は容疑を認めているというこ とです。

### 夕方6時 交差点 緊急走行中の救急車と衝突

搬送遅れるも、けがはなく容体に影響はなかった

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか?◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは?

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です◇

◇緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2023/3/12(日) 12:09

11日午後6時過ぎ、秋田県の交差点で、70代の女性を搬送中の<mark>緊急走行中の救急車が交差点に進入</mark>した際、左から来た20代の男性が運転する乗用車と衝突した。女性は別の救急車で病院に搬送され到着が約15分遅れたが、 けがはなく容体に影響はなかった。救急車に同乗していた付き添いの40代の女性と普通乗用車を運転していた20 代の男性は軽傷だった。